
Proclaman a Candidatos 
de la Unión Opositora 

El Coronel Ernesto Claramounl 
Roszeville y el Dr José Antonio 
Morales Ehrlich. fueron 
proclamados ayer como can
didatos a Presidente y Vicepresi
dente de Ja República por Ja lTNO 

El acto se llevó a cabo en el cine 
Regís, a las 10.30 de Ja mañana. 

HABLA CLARAMOUNT 

El Cnel. Claramount, al d
.
irigirse a la concurrencia, dijo que agra

decfa el respaldo de todos. Recordó las luchas polllicas de su padre, 
General Antonio Claramounl 
Lucero, a quien mencionó como 
opositor a Ja violencia. Dijo que 
�J lng. José Napoleón Duarte 
es un "verdadero llder del pueblo 

salvadoreño". Habló de crisis 
económica, capturas ilegales y 
asesinatos pollticos. "En este go
bierno -dij<>- son frecuentes Jos 
sobornos". Habló de las elecciones 
de 1972, afirmando que en ese 
entonces a Ja UNO le arrebataron 
el poder "con Ja desvergüenza del 
fraude". Luego dijo que la UNO 
querta elecciones paclficas. Al ha
blar de Ja transformación agraria, 
dijo que se ha creado un pro
blema entre la empresa privada y 
el Gobierno y recomendó que debe 
estar sujeta a un programa amplio 
en la entrega de tierras a Jos 
campesinos y de� de respetarse el 
derecho de la propiedad privada. 

-Favor pase a la Pág. 63. 

Futuro de Tierras Contaminadas 
Analizarán en Congreso del Niño 

La incertidumbre de tener que 
dejar una tierra contaminada y 
con recursos agotados para las 
generaciones venideras, ha estado 
preocupando a muchos sal
vadoreños, se dice en una de las 
ponencias presentadas para el 
Quinlo Congreso Nacional del Niño 
y presentada por varios pro
fesionales de la Facultad de 
Ciencias y Humanidades de Ja Uni
versidad de El Salvador. 

Al tratarse el lema de la 
Ecologla en dicho Congreso, se 
está dando relieve a muchas 
preocupaciones por el deterioro del 
medio ambiente. el agotamiento de 

los recursos naturales, agua, suelo, 
flora y fauna, argumentan en Ja 
ponencia. 

DETERIORO ECOLOGICO 

Desde el siglo pasaao se pro
dujerpn severas talas de los bos
ques en Ja parte norte del plifs, en 
donde las tierras, dedicadas al 
cultivo del añil y la crianza de 
ganado. se fueron deteriorando por 
la erosión. Bosques y selvas de Ja 
región central también fueron 
tafados. 

-Favor pase a la Pág. 31. 

Minimizar Comercio de Sangre 
RH Negativo Persigue Club 

Minimizar en lo posible la 
comercialización de sangre RH· 
Negativo, persigue la directiva del 
Club de Sangre RH-Negativo, que 
ha convocado para el diez a una 
Asamblea General a las seis de la 
tarde en el Club Social de Ja Corte 
de cuentas. 

Lo anterior lo manifestó el in· 
geniero Elías Abullarade G., presi
dente de esa entidad benéfica. 
quien aseguró que ellos buscan 
colaborar con hospitales, centros y 
Unidades de Salud del pals, 
proporcionando la sangre · RH
Negativo que reunieren s1�mpre 
que se esté en condiciones dt. 
hacerlo. 

El profesional señaló que los 
directivos están empeñados en 
esta noble cruzada. Para tal fin 

-dij<>- el Club liene un técnico 
especializado para prestar asis· 
tencia en la extracción y trans
fusión de la sangre en Jugares 
donde no hayan centros hos
pitalarios. 

Reiteró que otro de los objetivos 
de esa entidad es mantener entre 
los asociados una estrecha relación 
de fraternidad y unidad para 
asegurar la cooperación y aporte 
de los socios con el propósito de 
fomentar un intercambio de 
asistencia reciproca con entidades 
similares de otros paJses. 

Finalmente, \lijo que se ges
tionará anle Salud Pública para la 
inmediata atención médica y 
hospitalaria con los socios del Club 
y familiares de éstos como una me
dida de reciprocidad. 

CLUB DE SANGRE. Mini'inizar en lo posible la comer
cialización de sangre RH-Negativo, persigue el Club de Sangre 
RH-Negativo, que ha convocado a una Asamblea General el 10, 
a las 8'de la tarde en el Club Social de la Corte de Cuentas. De 
izquierda a derecha: Sr. Juan Herrera Aguiftada, seftora Ada 
Leticia Estupinión de Morales, Ing. EUas Abullarde y seilor 
Salvador Armando López, directivos del Club. (Foto de Pedro 
Rodríguez). 

ESPAÑA EN LA FERIA.- Espaila siempre ha estado interesada en la Feria Internacional de 
El Salvador y por eso tome; parte en cada evento, dijeron miembros de la Directiva de la 
Cómara Española de Comercio, el sóbado, en reunión con reporteros. De izquierda a derecha: 
Francisco Demestres, Ansovino Pascual Dfaz, Alvaro Bustamante y de la Mora (Consejero 
Comercia! para C. A.); Antonio Isart Cols, Presidente, Guillermo Vida les y José Luis Ruiz 
Vósquez. (Foto de Beltrón). 

Esperan que no Cambie la 
Política de EE.UU. con C.A. 
tPor Guillermo Peñate Zambranol 

"Cenlro América espera, y 
perdonen que me abrogue el 
derecho de hablar por eslos paises, 
que Ja polltica de Estados Unidos 
no cambie con Ja llegada del Presi
dente Jimmy Carter, dijo entre 
otras cosas ayer el Presidente de 
Guatemala Laugerud Garcla. al 
hablar para EL DIARIO DE HOY. 

Se preguntó al Presidente 
Laugerud cuál era Ja impresión de 
Centro América por el cambio de 
administración en Estados Unidos 
y concrelamenle por el triunfo del 
partido Demócrata que postuló al 
señor Carler. 

"Guatemala, dijo el Presidente 
Laugerud, siempre ha mantenido 
las más cordiales relaciones con 
Estados Unidos, sean los gobiernos 
del partido que fueran. Es decir ya 
sean republicanos o demócratas. 
de tal suerte que creemos que con 
la llegada del señor Carter Ja si
�f.��ón se mantendrá como an· . 

REU 'ION DE 
PRESIDENTES DE 
CENTRO AMERICA 

En Managua se reunieron hace 
tres días Jos presidentes Somoza de 
Nicaragua y Oduber de Costa Rica. 
Se dice que en ésta, acordaron que 
los presidentes de Centro Aménca 
se reunan en enero en Managua. 
Consultado SQbre ello, Laugerud 
dijo "nosotros estamos dispuestos 
a concurrir a cuanta reunión se 
realice toda yez que de por medio 

Iglesia Bautista 

en su Aniversario 

de Fundación 
Diversas actividades realizarán 

los organizadores de la primera 
Iglesia Bautista de San Salvador 
con motivo de celebrar el 12, los 63 
años de fundación de ese templo. 

El señor Roger Velásquez Valle. 
pastor dijo que en esa fecha 
premiarán a personas que han 
realizado actos heroicos en San 
Salvador. 

Afirmó que el 14, el Coro de esa 
Iglesia interpretará música de 
Bach, Mozart, Handel y olros, bajo 
Ja dirección del maestro y com
positor nacional Benjamfn Solís 
Menéndez. 

estén las buenas relaciones entre 
paises hermanos. No hemos reci· 
bido convocatoria, pero s1 hubiera 
esa reunión iremos. 

EXPULSIO DE 
ALVAOORE OSDE 

GUATEMALA 
El Presidente Laugerud res

ponsabilizó a los medios de in
formación de su país sobre las 
acusaciones que se hacen a al· 
gunos salvadoreños que se dice 
expulsados de ese pafs, señalados 
de conducta negativa. "Siempre 
que un pafs expulsa a alguien lo 

hace por razones poderosas. nunca 
se acwa al capricho, pero en Jos 
últimos días no tengo noticias de 
que haya awnentado el número de 
deportados, ya sea salvadoreños o 
de otra nacionalidad 
Precisamente algunos medios áe 
información exageran las 
versiones y a ello se deben algunos 
escándalos". 

INGRESO A LA 
MULTINACIO 'ALDEL 

CARIBE 
Se le preguntó al Presidente de 

-Favor pase a la P,g. 17. 

Asamblea Ratifica Acuerdo 
de Ayuda Mutua con Panamá 

El Poder Legislativo ratificó el 
Acuerdo de Asistencia y 
Cooperación Técnica suscrito 
entre los gobiernos de El Salvador 
y Panamá mediante el cual Ja 
segunda república recibirá cola
boración en asuntos de energía 
geolérmica. 

El Acuerdo contempla 
cooperación entre ambas naciones 
en Jo relativo a planificación 
económica. educación, salud, 
desarrollo comunal, desarrollo 
agropecuario, vivienda y 

desarrollo urbano y turismo. 
Ambos paises dejan abierta la 

puerta para ampliar la 
cooperación en otras áreas no pre
vistas en el insL.rumento. 

El documenlo da vida a una 
Comisión Mixta mlegrada por" 
representantes de cada una de 
ellas, la que se reumrá dos veces al 
año. por lo menos, en San Salvador 
o Panamá, alternativamente, o en 
el lugar que determinen de común 

-Favor pase a la Pig. 63. 

Los Pesticidas Terminan con 
Todos los Recursos Marinos 

Los pesticidas están terminando 
con todos los recursos del mar, 
según el diagnóstico de las in
vestigaciones pesqueras que se 
han realizado en el pafs. en Jos 
ullimos diez años por profesionales 
salvadoreños. 

Durante el desarrollo del Ter
cer Simposio Latinoamericano 
sobre Oceanografla Biológica 
que se desarrolló en esta cap1lal, 
dieron a conocer que durante las 
meses de junio, julio y agosto to
das las poblaciones de larvas son 
muertas a causa de los pesticidas 
que invaden esteros, lagos, ríos y 
estaciones experimentales pis
clcolas. 

En el lrabajo de parques y 
reservas marinas para el litoral 
salvadoreño. los biólogos 
presentaron un esquema general 
del estado de deterioro de Jos 

recursos faunfslicos del hloral 
salvadoreño, fundamentalmente 
de aquellos localizados en la zona 
in terma reas y se plantea la necesi· 
dad de iniciar un programa que 
permita su rescate y conservación 
comenzando por una evaluación de 
los recursos más significativos. 

Recomendaron construir tor· 
tugueros en toda Ja costa; bancos 
camaroneros, desarrollo de larvas, 
cultivo de crustáceos de cápodos. 
etc. 

Los estudiantes de Biologfa de 
la Universidad Nacional, indjcaron 
que es necesario crear una es. 
!ación de biologla marina, con sus 
laboratorios y equipo de pesca. 
para poder detener la mortandad 
de los recursos ma rmos y por otra 
parte aprovecharlos en las es
taciones adecuadas para su pesca 


